

Fecha: 22-01-2026
 Medio: Diario Chañarcillo
 Supl.: Diario Chanarcillo
 Tipo: Noticia general
 Título: Programa "Energía para Emprendedores Diego de AlmagroColbún" instaló nuevas capacidades con talleres y capital semilla

Pág. : 14
 Cm2: 405,4
 VPE: \$ 324.312

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida

Programa "Energía para Emprendedores Diego de Almagro-Colbún" instaló nuevas capacidades con talleres y capital semilla

La iniciativa fortaleció las habilidades de gestión y desarrollo de emprendimientos que destacaron por su proyección e identidad local.

Con una ceremonia de cierre y la participación de la comunidad y autoridades municipales, Colbún, en colaboración con la Municipalidad de Diego de Almagro y la Corporación para el Desarrollo de Atacama (CORPROA), concluyeron la primera etapa del programa "Energía para Emprendedores Diego de Almagro-Colbún".

La iniciativa, desarrollada en la comuna a través de la planta fotovoltaica Diego de Almagro Sur de Colbún, entregó nuevos conocimientos y capital semilla a los proyectos más destacados para fortalecer el ecosistema emprendedor local, con el reconocimiento al talento, compromiso y perseverancia de 20 emprendedores y emprendedoras que fueron parte del proceso.

En el contexto de la ceremonia, Hugo Rodríguez Castillo, concejal de la Municipalidad de Diego de Almagro, destacó la importancia de la alianza público-privada para generar nuevas oportunidades de crecimiento.

“Aquí hay un compromiso real de la compañía con los vecinos, la comunidad y conjuntamente con la municipalidad para tener esta conexión y por supuesto ayudar, entregar las herramientas y entregar todo lo necesario para que los emprendedores se puedan desarrollar y mejorar sus negocios”.

“Estamos orgullosos de estar con este grupo y seguir con la siguiente etapa, con aquellos ganadores del capital semilla, quienes tendrán la posibilidad de inyectar estos recursos dentro de su emprendimiento y mejorar sus negocios con miras al futuro. Este es un trabajo con-



junto entre CORPROA que se hizo cargo de ejecutar el proyecto, y el municipio que nos asesoró y asistió para identificar a estos emprendedores y posteriormente acompañándolos dentro del proceso”, destacó Gonzalo Palacios, jefe Comunidades Centrales Zona Centro-Norte.

Durante las clases los participantes aprendieron sobre innovación, modelo de negocios, marketing y contabilidad, así como la postulación a fondos semilla, completando un programa de 40 horas que concluyó con la entrega de los certificados.

Emiliano Rivera, es emprendedor del centro de oportunidades deportivas y excelencia CODEX y valoró la primera versión del programa. “Esta capacitación me beneficia porque me entrega las herramientas y me permite pulir ciertos conceptos dentro de mi negocio, para gestionar de forma más eficiente. También he visto como otros emprendedores están aplicando lo aprendido y cómo van proyectando sus negocios, vamos haciendo distintas colaboraciones y eso dentro de este gran mundo del emprendimiento nos ayuda y nos hace crecer bastante”.

Otro de los beneficios del programa Energía para Emprendedores es la adjudicación de capital semilla dirigido a

las ideas de negocio con mayor proyección, según explicó Juan Pablo Muñoz, jefe del área de proyectos de CORPROA. “Hoy cerramos la primera etapa donde estuvimos con los 20 emprendedores que participaron y que aprendieron sobre marketing digital, contabilidad, cómo formalizar su negocio, entre otros temas. Ahora viene la segunda etapa con el fondo concursable.”

La ceremonia concluyó con la entrega de diplomas a los 20 emprendedores y emprendedoras, quienes representan el espíritu del trabajo colaborativo y la energía local que impulsa este programa en la comuna de Diego de Almagro.

El primer grupo de emprendedoras y emprendedores beneficiados con el capital semilla del programa en la comuna de Diego de Almagro está integrado por Roberto Bustamante, con R&M Servicios SpA; Daniela Jamett, con Daniela Jamett Studio; Camila Pastén, con Koralchi SpA; Eva Ulloa, con el emprendimiento Donan-té; Elsa Luco, con Salud y Armonia; Emiliano Rivera, con Codex ESR Entrenamiento SpA; Richard Cerón, con Lavandería RC; Cecilia Apala, con Orfebería Pueblo Hundido; Karla Rivera, con Mavel, diseño de autor; y Jocelyn Acosta, con MyL Clan.

